## КРАЕВЕДЧЕСКАЯ БИБЛИОГРАФИЯ

- 1. Агишева, Г. Евангелие от Андрея: негромкая дата: [40 лет фильму А. Тарковского "Иваново детство"] / Г. Агишева // Трибуна. 2003. 20 мая (N 85). С. 6: фот.
- 2. Агишева,  $\Gamma$ . Человек, который увидел Ангела: сегодня гениальному рус. реж. А. Тарковскому исполнилось бы 70 лет /  $\Gamma$ . Агишева // Трибуна. 2002. 4 апр. (N 59). С. 4: фот.
- 3. Агишева, Г. Я узбеков люблю...: встречи : [воспоминания кинореж. Али Хамраева об Андрее Тарковском] / Г. Агишева // Трибуна. 2001. 24 февр. (N 35). С. 4.
- 4. Альперина, С. Ностальгия по настоящему: [представляем первое издание на рус. яз. дневников реж. Андрея Тарковского] / С. Альперина // Рос. газ.- 2008.- 21 февр. (N 38).- С. 26-27: фот.
- 5. Ануфриенко, А. Юрьевец: города России: [о достопримечательностях г. Юрьевца: Рождественская церковь, дом-музей А. Тарковского и др.] / А. Ануфриенко // Лесная газ. 1992 (97). 22 авг. С.3.: фот.
- 6. Анцыферов, М. Зазеркалье Тарковского: [о Днях Андрея Тарковского в Юрьевце, третьих по счету, посвящ. 60-летию со дня рождения кинореж.] // Иван. газ. 1992. 11 апр. С. 5.
- 7. Артемова, Н. Страсти по Андрею: [накануне 70-летия А. Тарковского наш репортёр отправился во Владимир, где снимался великий фильм "Андрей Рублев"] / Н. Артемова // Трибуна. 2002. 2 апр. (N 57). С. 4: фот. (Деловой вторник).
- 8. Арутюнов, Г. Человек из зеркала: отечество : [о поэте Арсении Тарковском и кинореж. Андрее Тарковском, доме-музее в Юрьевце, отражение культуры, духовности этих мест в стихах и фильмах] / Γ. Арутюнов // Свет (Природа и человек). 1995. N 5. C. 34-39: фот.
- 9. Аттестат зрелости классика: новости последней полосы: [Дни Андрея Тарковского в Юрьевце: к 65-летию со дня рождения кинореж.] / ИТАР-ТАСС // Рос. газ. 1997. 5 апр. С. 4.
- 10. Барковская, М. Музей мирового значения: [музейн. центр Андрея Тарковского в Юрьевце: 10-летие экспозиции, посвящ. реж.; новая концепция будущего музея] / М. Барковская // Иван. газ. 2006. 2 дек. (N 235). С. 7: фот.
- 11. Барковская, М. Необыкновенный, особенный, наш!..: [вчера нашему земляку, реж. мирового уровня А. Тарковскому исполнилось бы 75 лет] / М. Барковская // Иван. газ.-2007.- 5 апр. (N 60). С. 1: фот.
- 12. Барковская, М. Тарковский это наше всё : [фестиваль в Юрьевце памяти кинореж. А.А. Тарковского] / М. Барковская // Иван. газ. 2006. 6 апр. (N 67). С. 2: фот.
- 13. Барковская, М. "Человек, увидевший Ангела" : [Дни Тарковского на Иван. земле (15-е по счету)] / М. Барковская // Иван. газ. 2005. 7 апр. (N 65). С. 3: фот.
- 14. Барковская, М. Забирать экспонаты из наших музеев не будут : [о создании в Москве музея семьи Тарковских в доме в 1-м Щипковском пер.] / М. Барковская // Иван. газ. 2008. 20 сент. (N 171). С. 1.
- 15. Боде, М. Возвращение Андрея Тарковского : [дневники великого реж. изданы на рус. яз. и вернулись на Родину] / М. Боде // Рос. газ. 2008. 20 февр. (N 36). С. 1: фот.
- 16. Бодрецов, Ю. От чернильницы-непроливашки... : [музей истории образования в Юрьевце ; история просвещения в уезде с 1820г. с открытия первого в Юрьевце

- приход. училища, история здания школы, где учился А. Тарковский, уголок его имени, новые экспонаты] / Ю. Бодрецов // Иван. газ. 1997 .- 20 февр. С. 7.
- 17. Бодрецов, Ю. Юрьевец: музейный центр: [открытие музейн. центра в доме, где жил А. Тарковский] / Ю. Бодрецов // Иван. газ. 1996. 30 нояб.- С. 1.
- 18. Бодрецов, Ю. Юрьевец, дом Андрея: эхо события / Ю. Бодрецов // Иван. газ. 1996. 19 дек. С. 7: фот.
- 19. Будет издано в России : [сообщение о приобретении прав на издание в России лит. и творч. наследия Андрея Тарковского] // Иван. газ. 1996. 26 янв. С. 3.
- 20. Бурляев, Н.П. Береги свою душу, чтобы было, что отдать / Н.П. Бурляев; беседу вела Т. Полосина: [беседа с артистом и кинореж. Н. Бурляевым о работе с А. Тарковским] // Рабочий край. 2002. 9 апр.
- 21. Быков, А. Наш Андрей: [вышел в свет сб. ст. "Дни Андрея Тарковского на Иван. земле"] / А. Быков // Рабочий край. 2002. 4 окт.
- 22. Быков, А. Наше кино: [о науч.-практич. конференции "Дни Андрея Тарковского на Иван. земле"] / А. Быков // Рабочий край. 2002. 9 апр.
- 23. Ветошкин, С. Фестивалем по конкурентам: [о планах проведения в Иван. обл. фестиваля интеллект. кино, посвящ. 75-летию со дня рождения. А. Тарковского] / С. Ветошкин // Рос. газ.- 2006.- 21 июля (N 158).- С. 11.
- 24. Владимирцева, Е. Интроверт, князь Болконский, режиссёр: [4 апр. исполнилось бы 76 лет со дня рождения гения кинематографа Андрея Тарковского] / Е. Владимирцева // Иван. газ. 2008. 5 апр. (N 60). С. 1: фот.
- 25. Владимирцева, Е. Летопись мук: ["Мартиролог" А. Тарковского впервые опубликован на рус. яз., презентация книги дневников в день рождения кинореж. в актовом зале ИГХТУ] / Е. Владимирцева // Иван. газ. 2008. 10 апр. (N 64). С. 4: фот.
- 26. Возвращение Андрея Тарковского : [публикация фрагментов из кн. кинореж. А. Тарковского "Мартиролог"] / подгот. П. Басинский // Рос. газ. 2008. 20 февр. (N 36). С. 9 : фот. (Только в "РГ").
- 27. Вшивцев, А. Дом: [Дни памяти А.Тарковского в г. Юрьевец; дом-музей Тарковских] / А. Вшивцев // Прямая речь (Иваново). 1999. N 14 (апр). С. 7: ил. (Память).
- 28. Герман, Т. Крылатый лев Андрея Тарковского: [о фильме "Иваново детство" кинореж. А. Тарковского, получившем главный приз Венециан. кинофестиваля "Золотой лев Св. Марка"] / Т. Герман // Культура. 1997. 28 авг. (N 33). С. 5: фот.
- 29. Гордон, А. Дневник как исповедь : [памяти Андрея Тарковского] / А. Гордон ; публ. Н. Зоркой // Экран и сцена. 1999. N 14. С. 16 : фот.
- 30. Демин, А. Открытие на один переворот, или Нострадамус, Леонардо, Тарковский: гипотезы: [к 100-летнему юбилею начала демонстрации кинофильмов в Иван. обл.; гипотезы автора относительно совпадений дат, событий, фактов] / А. Демин // Иван. газ. 1999. 2 марта. С. 7: фот.
- 31. Занусси, К. Люди должны расти : [интервью с пол. реж., классиком мирового кино Кшиштофом Занусси ; эпизод о кинореж. А. Тарковском и его понимании счастья] / К. Занусси ; вопросы задавали Т. Красильникова, А. Букин // Человек без границ. 2007. N 12. C. 50-57 : фот.
- 32. Зимин, В. Ивановский край : [краевед. энциклопед. биограф. слов. ; справки : Тарковский А.А., кинореж., сценарист] / В. Зимин // Иван. газ. 2004. 14 сент. (N 177). С. 6 : фот.

- 33. Знаменательные даты 1997: универс. ил. календарь: [информация о жизни и творчестве кинореж. А.А. Тарковского (65 лет со дня рождения)]. М.: Либерея, 1996. 300 с.: ил. (Прилож. к журн. "Библиотека"; Ч. 9).
- 34. И кино в компьютер занесли : [компьютер. программа "Кинематография Иван. обл.": презентация в Дни Тарковского] / Комитет по культуре и искусству // Иван. газ. 2002. 10 апр. (N 67). С. 3.
- 35. Ильин, М. Детство, оставшееся в "Зеркале" : [в Юрьевце открылся музейн. центр А.Тарковского] / М. Ильин // Аргументы и факты: Владимир-Иваново : Бесплат. прилож. 1996. N 49 (дек.). С.2.
- 36. Карпов, Е. Тайна Андрея Тарковского : [вышел фильм о малой родине реж. А. Тарковского] / Е. Карпов // Лит. Россия. 2009. N 48 (4 дек.). С. 15: фот.
- 37. Кичин, В. Андрей Тарковский: Стуруа вернул публике театр: неизвестное свидетельство кинорежиссера о спектакле, который завтра увидит Москва: [кинореж. А. Тарковский о спектакле "Кавказский меловой круг" в постановке Тбилис. театра им. Руставели; реж. Р. Стуруа] / В. Кичин // Рос. газ. 2002. 17 апр. (N 69). С. 3: фот.
- 38. Кичин, В. Сталкер в Зазеркалье : [сегодня Андрею Тарковскому исполнилось бы семьдесят] / В. Кичин // Рос. газ. 2002. 4 апр. (N 60). С. 9 : фот.
- 39. Кичин, В. Исповедь и проповедь : [о беспощадности дневников Андрея Тарковского "Мартиролог"] / В. Кичин // Рос. газ. 2008. 9 апр. (N 76). С. 10 : фот.
- 40. Колчинский, М. Память по Андрею : [открылся музейн. центр А.Тарковского в Юрьевце] / М. Колчинский // Век. 1996. 6-10 дек. (N 47) С. 2.
- 41. Колчинский, М. Память об Андрее: [в Юрьевце завершились традицион. дни А.Тарковского] / М. Колчинский // Рабочий край. 1998. 8 апр.
- 42. Колчинский, М. Память об Андрее : [в Юрьевце открылся музейн. центр А.Тарковского] / М. Колчинский // Рабочий край. 1996. 3 дек.
- 43. Кораблев, В. Человек как повод для любви : [Дни А.Тарковского в Юрьевце] / В. Кораблев // Рабочий край. 2003. 8 апр.
- 44. Кораблев, В. "Чтобы найти способ изменить мир, я должен измениться сам" : [в Юрьевце прошли Дни памяти А.Тарковского] / В. Кораблев // Курьер (Иваново). 2003. 9 апр. (N 13). С. 6 : ил.
- 45. Костромская область : [реставрац. работы в доме, где родился Андрей Тарковский (село Завражье, Кадыйский р-н, Костром. обл.)] // Иван. газ. 2002. 5 нояб. (N 218). С. 10. (Центральная Россия : Прилож. к "ИГ").
- 46. Куклева, М. Вот такие гуси...: [Дни А.Тарковского в Юрьевце] / М. Куклева // Рабочий край. 1999. 10 апр.
- 47. Куклева, М. "Чем больше зла на земле, тем больше причин для творчества" : [Дни Андрея Тарковского завершились в Юрьевце] / М. Куклева // Рабочий край. 2001. 13 апр.
- 48. Лаврентьев, С. "Рыбацкую деревню Канны никто не знал" : [директор кинопрограмм фестиваля "Зеркало" об организации фестиваля и развитии рос. киноиндустрии] / Д. Лаврентьев // Частник (среда).- 2008.- 11 июня (N 67).- С. 43 : фот.
- 49. Лебедев, И. "Андрей Тарковский наш земляк" : [к 75-летию А. Тарковского состоялась презентация одноимен. книги о его творчестве ] // Рабочий край. 2007.- 5 апр. (N 60).- С. 1 : фот.

- 50. Лепский, Ю. Лет через десять-пятнадцать русское кладбище под Парижем просто растворится, перестанет существовать: наследие: [кладбище Сент-Женевьев-де-Буа; могилы рус. эмигрантов; могила кинореж. Андрея Тарковского] / Ю. Лепский // Рос. газ. 2002. 6 нояб. (N 212).- С. 163: фот.
- 51. Лопушанский, К. Тарковский в 97-м: [культур. ситуация сегодня, отношение к А. Тарковскому реж. К. Лопушанского; к 10-летию со дня смерти А. Тарковского] / К. Лопушанский, М. Трофименков // Искусство кино. 1997. N 10. С. 96-99: портр.
- 52. Люди и стены : [В Юрьевце в третий раз прошли Дни Андрея Тарковского] // Рабочий край. 1992. 07 апр.
- 53. Мазурин, В. Волжская увертюра: репортаж с пристрастием : [о музее А. Тарковского в Юрьевце] / В. Мазурин // Иван. газ. 1997. 7 февр. С. 1,5.
- 54. Малинина, Ю. "Рисуют дети войны" : [выставка-инсталляция ; воспоминания о военном детстве в Юрьевце Л.В. Бубенцовой] / Ю. Малинина // Рабочий край : Еженед. вып. 2005. 13 апр. (N 66/14). С. 2 : фот.
- 55. Малышев, А. Свеча на семи ветрах: Андрей Тарковский в Иванове : [о приезде А.Тарковского с фильмом "Зеркало" в Иваново] / А. Малышев // Рабочий край. 1992. 03 апр.
- 56. Малышев, А. Свеча на семи ветрах: Андрей Тарковский в Иванове : [фильмы А.Тарковского в Иванове, Дни Тарковского в Юрьевце] / А. Малышев // Рабочий край. 1992. 04 апр.
- 57. Малышев, А. Судьба "Андрея Рублева": [воспоминания писателя А.Малышева о встречах с А.Тарковским во время его пребывания на Иван. земле]/ А. Малышев // Иван. газ. 1992. 4 апр. С. 4.
- 58. Мамаева, И. Дни Тарковского: [Дни Тарковского в Юрьевце; презентация кн. М. Тарковской "Осколки зеркала»] / И. Мамаева // Иван. газ. 2000. 7 апр. С. 1.
- 59. Матизен, В. Ностальгия по Андрею: [сегодня исполнилось бы 70 лет создателю "Андрея Рублева", "Зеркала", "Соляриса"...] / В. Матизен // Новые известия. 2002. 4 апр. (N 58). С. 7: фот.
- 60. Мирер, О. Жертвоприношение: в Москве снесен дом, где жил замечательный реж. О. Мирер: [(1-й Щипковский пер.), в котором жил и кинореж. А. Тарковский] // Рос. газ. 2004. 1 июля (N 138). С. 6: фот.
- 61. Мирная, И. Дядя честных правил...: [очерк о А. Гурьянове, дяде А. Тарковского] / И. Мирная // Наша Родина Иваново-Вознесенск. 2010. N 1 (январь). С. 69-74: фот.
- 62. Михайлова, Т. Музею А. Тарковского десять лет: [музей в г. Юрьевце] / Т. Михайлова // Волга (Юрьевец). 2006. 8 дек. (N 96). С. 1: фот.
- 63. Н.Г. "Только не создавай из меня святого...": [в камерном зале "Классика" состоялась мультимед. презентация кн. Л. Александер-Гарретт "Андрей Тарковский собиратель снов"] / Н.Г. // Рабочий край. 2010. 10 апр. (N 65). С. 3: фот.
- 64. Назаров, Ю. На "Мосфильме" о Тарковском говорили шепотом : [29 дек. 1986г. в Париже умер Андрей Тарковский ; о работе с великим реж. вспоминает актер Ю. Назаров] / Ю. Назаров ; зап. Ф. Виноградов // Новые известия. 2002. 28 дек. (N 234). С. 7 : фот.
- 65. Назаров, Ю. Чем дорог мне Тарковский: [актер Юрий Назаров вспоминает о работе с великим реж.] / Ю. Назаров; зап. Ф. Виноградов // Свет (Природа и человек) (8482). 2003. N 10. C. 74-76: фот.

- 66. Наш земляк : [размышления о феномене А.Тарковского, которому в этом году исполняется 75 лет со дня рождения]/ подг. Е. Борогодский // Рабочий край. 2007. 13 апр. (N 66). С. 3 : фот.
- 67. Никитина, М. Дом Андрея: [в селе Завражье, где родился Тарковский, открыли музей ]/ М. Никитина // Рос. газ. 2004. 16 нояб. (N 253). С. б. (Верхняя Волга).
- 68. Николаева, Л. Тарковский опять в изгнании : [к 70-летию кинореж. А. Тарковского] / Л. Николаева // Трибуна. 2002. 5 апр. (N 60). С. 7 : фот.
- 69. Он был и всегда остается творцом : [о фестивале "Дни Андрея Тарковского на Иван. земле" в Юрьевце ; программа фестиваля] // Рабочий край. 2006. 5 апр. (N 60). С. 1 : фот.
- 70. Он здесь жил...: [ Дни А.Тарковского в Юрьевце] // Иван. газ. 1993. 10 апр. С. 3.
- 71. Орлов, П. Иванова память : [фестиваль "Дни Тарковского на Иван. земле"] / П. Орлов // Рос. газ. 2005. 7 апр. (N 70). С. 6. (Верхняя Волга).
- 72. Панфилов, Р. Итальянский диалог: [диалог двух реж.] / Р. Панфилов, А. Тарковский // Искусство кино. 1995. N 11. С. 186-208.
- 73. Папушин, А. "Не выдержали мальчишки: повалили Тарковского в сугроб..." : [о детстве А.А. Тарковского вспоминает жительница г. Юрьевца Т.Н. Глебова] / А. Папушин // Прямая речь. 1994. 15 февр. С. 2.
- 74. Першкина, А. Житие поэта: [о кн. А. Гордона «Не утоливший жажды»] / А. Першкина // Кн. обозрение. 2007. N 13. С. 20: фот. (Кино и кн.).
- 75. Пищулин, Ю. Зеркало Тарковского: есть такой музей: [музейн. центр Андрея Тарковского в Юрьевце: история создания] / Ю. Пищулин // Мир музея.- 1997.- N 5 (сент.-окт.).- С. 54-59: фот.
- 76. Подержи меня в плену, старая калитка...: [в Юрьевце открылся музейн. центр А.А.Тарковского] // Прямая речь. 1996. 5 дек. С. 1.
- 77. Полосина, Т. Отраженное время: [Дни А.Тарковского в Юрьевце] / Т. Полосина // Рабочий край. 2002. 6 апр. (Из прошлого в будущее).
- 78. Полосина, Т. Поклонись дому: [о доме в селе Завражье Юрьевец. р-на, где родился А. Тарковский] / Т. Полосина // Рабочий край. 1992. 04 апр.
- 79. Полосина, Т. "Притяжение памяти" : [О вечере, состоявшемся в ИГХТУ, посвящ. реж. А. Тарковскому] / Т. Полосина // Рабочий край. 2006. 18 окт. (N 190). С. 3 : портр.
- 80. Полосина, Т. "Ты продолжаешь искать свою душу...": [фестиваль "Дни Тарковского на Иван. земле..." прошел в Юрьевце] / Т. Полосина // Рабочий край. 2006. 6 апр. (N 61).- С. 2 : фот.
- 81. Полосина, Т. "Я любил свой мучительный труд..." : [фестиваль "Дни Тарковского на Иван. земле..." прошел в Юрьевце] / Т. Полосина // Рабочий край. 2007. 31 марта (N 57). С. 3 : фот.
- 82. Полосина, Т. Повод для любви: [торжества в честь 75-летия А. Тарковского в Юрьевце] / Т. Полосина // Рабочий край. 2007. 7 апр. (N 62). С. 3: фот.
- 83. Радзшиевский, В. Возвращение: [к 10-летию со дня смерти А. Тарковского в древнем Юрьевце городе его детства открылся музей великого кинореж.] / В. Радзшиевский // Лит. газ. 1996. 25 дек. (N 52). С. 6.
- 84. Рауш-Тарковская, И. "А стол один и прадеду, и внуку..." : [воспоминания жены А. Тарковского Ирмы Рауш] / И. Рауш-Тарковская // Лит. газ. 1997. 2 апр. С. 14 : фот.

- 85. Сергеев, А. Режиссура памяти: земляки чтут Андрея Тарковского : [Дни памяти Андрея Тарковского (2008 г., 18-е по счету)] / А. Сергеев // Рос. газ. 2008. 10 апр. (N 77). С. 10.
- 86. Сиривля, Н. Детская травма: [о кинофильме Тарковского А. "Иваново детство"] / Н. Сиривля // Искусство кино. 1995. N 2. C. 14-16.
- 87. "Сквозь зеркало глядя на жизнь" : [70 лет со дня рождения выдающегося кинорежиссёра А.Тарковского] // Рабочий край. 2002 . 3 апр. (Юбилей).
- 88. Скрамтеева, Ю. Постсоветское мышление и авангард : [о судьбе кинематографа А.Тарковского] / Ю. Скрамтеева // Искусство кино. 1995. N 9. С. 114-121.
- 89. Сланская, М. Хрупкая память истории: [70-летие Андрея Тарковского; в защиту дома в Замоскворечье, где почти 30 лет жил кинореж.] / М. Сланская // Москвичка. 2002. N 26. C. 8-9: ил.
- 90. Сметанин, В. Андреево детство : [о кинореж. А.Тарковском ; семейные корни ; детство в Юрьевце] / В. Сметанин // Хронометр. 2001. N 52 (25 дек.). С. 5 : ил.- (Жизнь).
- 91. Сметанин, В. Все прахи в гости будут к нам? : [в Иван. обл. прошли Дни А.Тарковского] / В. Сметанин // Хронометр. 2002. N 15 (9 апр.). С. 3: ил.
- 92. Сметанин, В. Звезды кинули "Дни Тарковского" : [в Юрьевце прошли Дни Андрея Тарковского] / В. Сметанин // Хронометр. 2001. N 15 (апр.). С. 2.
- 93. Смульская, Л. Андрею Тарковскому посвящается : [Дни Тарковского в Юрьевце] / Л. Смульская // Иван. газ. 2001. 5 апр. С. 1.
- 94. Смульская, Л. Буклет, сборник, альманах...: новые книги: [сб. ст. "Дни Андрея Тарковского на Иванов. земле"; буклет "Южский район"; альм. "Седьмое небо"] / Л. Смульская // Иван. газ. 2002. 10 окт. (N 201). С. 3.
- 95. Смульская, Л. "Я призван к жизни кровью всех рождений..." : [программа к 15-летию со дня смерти кинореж. А. Тарковского в музейно-выставочном центре] / Л. Смульская // Иван. газ. 2002. 3 янв. (N 1). С. 3 : фот.
- 96. События и комментарии : [в Моск. гос. музее «Дом Бурганова» прошло открытие бюста кинореж. А. Тарковского к 70-летию со дня рожд.] // Рос. газ. 2002. 6 апр. (N 62). С. 2 : фот.
- 97. Сокуров, А. "Кино не говорит ничего достаточно важного..." : [интервью с кинореж. А. Сокуровым об А. Тарковском к 10-летию со дня смерти] / А. Сокуров ; интервью ведет Н. Сиривля // Искусство кино. 1997. N 10. С. 100-103 : фот.
- 98. Солоницын, А. Жертвоприношение Солоницына: [40 лет назад завершились съёмки фильма А. Тарковского "Андрей Рублев"; рассказывает брат актера, исполнителя главной роли] / А. Солоницын // Трибуна. 2005. 19 марта (N 46). С. 3: фот.
- 99. Спиридонова, О. Свидание с Тарковским: [Дни А. Тарковского в Юрьевце в Музейном центре кинореж.] / О. Спиридонова // Иван. газ. 1999. 8 апр. С. 3: фот.
- 100. Страсти по Андрею : [к 70-летию кинореж. А. Тарковского в Москве открыт памятник] / фото А. Степанова // Сел. жизнь. 2002. 11-17 апр. (N 26). С. 14 : фот.
- 101. Страсти по Гамлету: [ко дню памяти литературоведа, журналиста М. Анцыферова: публикация фрагментов ст. о спектакле "Гамлет" в театре Ленком, в постановке А.Тарковского] // Будни-2. 2002. N 9 (март). С. 21: ил., портр. (Тризна).
- 102. Тарковскому посвящается: [Традиц. седьмые по счету Дни Андрея Тарковского

- открылись 4 апр. на Юрьевецкой земле] // Прямая речь. 1996. 6 апр. С. 1.
- 103. Тарковский, А. Дневники / А. Тарковский // Киносценарий. 1995. N 1. C. 122-136.
- 104. Тарковский, А. И снова поиски : [кинореж. А. Тарковский : путь в кино ; первые фильмы] / А. Тарковский // Сов. фильм. 1962. 28 июня.
- 105. Тарковский, А.(1932-1986) // 2000 великих людей: малая энцикл. персоналий: великие люди. Династии. Лауреаты Нобелевских премий и премий "Оскар" / сост. А.К. Золотько, С.А. Кондратюк. Харьков: Торсинг, 2001. С. 373.
- 106. Терешина, Т. "Из века в век..." : [Дни Тарковского в Юрьевце] / Т. Терешина// Волга (Юрьевец). 2006. 14 апр. (N 29). С. 8 : фот.
- 107. Тихомирова, Н. Дни Тарковского : [Дни Тарковского в Юрьевце (9-е)] / Н. Тихомирова // Иван. газ. 1998. 9 апр. С. 3.
- 108. Трояновский, В. "Мама??!": [о фильме А. Тарковского "Иваново детство", в том числе авторская концепция] / В. Трояновский // Искусство кино. 1997. N 10.- С. 104-109: фот.
- 109. Туровский, В. Бедная область обрела большую ценность : [в приволж. городе Юрьевце открыт первый в мире центр великого рус. кинореж. А. Тарковского] / В. Туровский // Известия. 1996. 5 дек. С. 6 : фот.
- 110. Усов, Н. Дни Андрея Тарковского: [в Иван. обл. в двадцатый раз проходят Дни Андрея Тарковского] / Н. Усов // Рабочий край. 2009. 2 апр. (N 58). С. 4: фот.
- 111. Франковский, А. Дни Тарковского завершились в Юрьевце / А. Франковский // Рабочий край. 1994. 5 апр.
- 112. Хорошилова, Т. Неизвестный "Сталкер" : [25 лет назад перед самым Новым годом А. Тарковский закончил знаменитый фильм] / Т. Хорошилова // Рос. газ. 2004. 17 дек. (N 279). С. 28-29 : фот.
- 113. Человек, который увидел ангела : [о реж. А.А.Тарковском] // Будни-2. 2002 .- N 7 (февр.). С. 17 : ил. (Знай наших).
- 114. Шаронин, К. Притягательная память : [в Иванове и Юрьевце прошли Дни А. Тарковского, посвящ. 30-летию фильма «Сталкер»] / К. Шаронин // Рабочий край. 2009. 7 апр. (N 61). С. 7 : фот.
- 115. Щелков, А. Феномен кино: [обл. фестиваль "Дни Тарковского" начался в Иванове с науч.-практ. конф., посвящ. 70-летию со дня рождения выдающегося кинореж. ] / А. Щелков // Иван. газ. 2002. 9 апр. (N 66). С. 1,2: фот.
- 116. Юсов, В. Страсти по Андрею : [рассказывает знаменитый оператор В. Юсов] / В. Юсов ; зап. В. Кичин // Рос. газ. 2002. 4 апр. (N 60). С. 9.
- 117. Яковлева, Е. Улица Тарковского : [Дни А. Тарковского в Юрьевце] / Е. Яковлева // Известия. 2001. 7 апр. С. 4 : фот.